

Pour le projet hypertext superhero on devait concevoir, coder et réaliser un site web avec comme base une “séquence non linéaire interactive”.

Cette année a été pour moi une année pleine d'apprentissage et de découvertes non seulement sur le plan technique mais aussi sur le plan personnel. C'est ainsi qu'est né mon site : un résumé de “moi”, de ma vie, de ce qui compte, de ce que j'aime, et de toutes les petites réflexions et images qui font de moi qui je suis aujourd'hui. J'ai voulu créer une expérience visuelle, auditive et interactive qui permet à l'utilisateur de circuler dans “mon cerveau” ( ou en tout cas, dans une image très simplifiée de ce qui se passe dans mon cerveau).

Pour mieux me permettre de m'exprimer, ce site est en trois langues: portugais, anglais et français, trois langues qui symbolisent trois étapes différentes de ma vie.

À travers des “voicemail”, des photos d'enfance (et celles qui traînent dans ma galerie photo), des musiques, des vidéos et des pensées, j'ai créé un site en cours de développement. Un site qui grandira avec moi et qui me permettra d'organiser mes coups de coeur, mes idées, mes passions et qui me fera questionner qui je suis et le pourquoi et le comment je suis devenue “Maggie”.

Face à vous vous avez la v1 du site My Brain, la version de Mai 2022. Si tout se passe bien, ce site sera mis à jour, ou agrandi, et avec, mes capacités de codage vont être développées et perfectionnées.

MY  
BRAIN